

3 学年代表の「3 学期の抱負」始業式での発表

皆さんあけましておめでとうございます。15 日間という短い冬休みが終わり、今日から三学期が始まります。皆さんはこの冬休みを有意義に過ごせたいでしょうか。

三年生は受験に向けて学習中心の生活でした。私も第一志望の高校に合格できるように普段より多くの時間を勉強に使いました。たまには気分転換もしつつ、心に余裕を持ちながら過ごせたと思います。

まず、三年生の二学期を振り返ると、運動会などの行事がありましたが、その中でやる気の違いからのすれ違いでうまくいかなかったことがありました。しかし、本番ではチームワークを発揮することができました。私個人の反省は、行事の中でやる気を出すことがあまりできなかったことや受験で大切な時期にも関わらず勉強に本腰を入れられなかったことです。

それを踏まえて三学期では、学年での「一体感」や「チームワーク」と言った更なる改善を行いたいと考えました。受験は団体戦とよく言われることですが、とても大切なことだと思います。自分の分からない所を友達と勉強しあうそれは楽しくもあり、効率的に覚えられる最高の方法だと思います。学年全体の仲を深める事は学習にも繋がる事であり、より学年が受験ムードに包まれると考えました。

学級で作った卒業までのカウントダウンカレンダーが 40 日になりました。

あと 40 日でこの中学校を卒業する時期が来てしまいます。その中では受験本番もあり、それぞれがお互いを気遣い、励まし合って過ごしていくことが大切だと考えます。私自身は、これまで以上に学習に力を多く注ぎたいと思います。1 日 1 日を大切にし、それぞれの目標である第一志望の高校への合格を達成するために、努力と協力を忘れない様に過ごしたいと思います。そして、卒業式では三年間の集大成を表すことができるように充実した三学期にしていきたいと思っています。